

## BIOGRAFI PENULIS PAPER JURNAL *Al-Kharaj*

*Al-Kharaj* Volume I Nomor 2, September 2019, memuat enam paper dari sepuluh penulis. Mereka adalah **Dedi Junaedi, Faisal, Rio Kartika Supriyatna, Evinovita, Yanti Hasbian Setiawati, Efrita Norman, Yudi Permana, Moh Romli, Sholikul Hadi, dan Bakti Toni Endaryono**. Siapa saja mereka? Berikut adalah biografi singkatnya.

**Ir H Dedi Junaedi MSi (GS eCUThQ4AAAAJ&hl, Orcid 0000-0003-4962-4562)** dosen tetap Prodi Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam (IAI) Nasional Laa Roiba Bogor. Lektor ekonomi dan keuangan syariah ini mengampu mata kuliah: matematika ekbis, analisa statistik, fiskal moneter, pengantar manajemen bisnis, komunikasi bisnis, mikroekonomi syariah, etka bisnis syariah, dan Bahasa Indonesia.

Lahir di Kuningan, Jawa Barat, 13 Juni 1964, juara Lomba Tulis Komite Nasional Keuangan Syariah (KNKS) 2019 ini adalah alumni S-1 Teknologi Pangan & Gizi Fateta Institut Pertanian Bogor dan S-2 Ekonomi dan Keuangan Syariah Universitas Indonesia (UI) dengan predikat lulusan terbaik Pasca-sarjana UI 2012.

Mantan Tenaga Ahli Mentan Bidang Informasi dan Komunikasi (2005-2014) memimpin Pusat Riset dan Kajian Strategis (PRKS) FEBI INAIS dengan tugas khusus mengelola *El-Māl: Jurnal Kajian Ekonomi & Bisnis Islam* (2017-2018) dan *Al-Kharaj: Jurnal Ekonomi, Keuangan & Bisnis Syariah*. Selain edisi cetak, jurnal enam bulanan ini juga terbit *online* di website [www.el-mal.net](http://www.el-mal.net). Setelah mundur dari INAIS, Dedi Junaedi bergabung dengan Prodi Ekonomi Syariah IAI Nasional Laa Roiba. Dia kembali diminta memimpin penerbitan Jurnal Fakultas Syariah ini terbit cetak dan *online* ([www.al-kharaj.net](http://www.al-kharaj.net) dan <http://journal.laaroiba.ac.id/index.php/alkharaj/index>). Situs web ini merupakan wahana informasi dan interaksi riset dan kajian bidang ekonomi, keuangan, bisnis dan manajemen Islam.

Selain mengajar, Sekretaris MES Bogor ini aktif sebagai jurnalis. Antara lain anggota Dewan Redaksi majalah *Sains Indonesia* ([www.sainsindonesia.co.id](http://www.sainsindonesia.co.id)), redaktur di Majalah *Gontor* dan *Gontornews* ([www.gontornews.com](http://www.gontornews.com)). Alumni LPDS Jakarta 1990 ini juga pernah menjadi redaktur di *Harian Pelita*, *Harian REPUBLIKA*, serta majalah *Suara Hidayatullah* dan *dMaestro*.

Pernah menjadi Asisten Kimia Dasar IPB, guru kimia TEKNOS Jakarta dan supervisor PT Alfindo Putra Setia [AdeS] Cibinong, mantan Ketua Dewan Karyawan REPUBLIKA (2000-2003) ini pernah meraih belasan penghargaan lomba tulis ilmiah populer bidang ristek, DRN, teknologi perbankan, komputer dan telekomunikasi, serta menulis 13 buku. Antara lain *Sainstek Mutakhir Seri 2* (2018), *Sainstek Mutakhir Seri 1* (2017), *Direktori Lembaga Litbang Indonesia* (2016), *Kisah Inspiratif: Dari Proyek Sanitasi Perkotaan Berbasis Masyarakat* (2015), *PUAP Syariah vs Konvensional: Studi Komparasi Kinerja LKMA* (2013), *Membangun Asa Petani: Bunga Rampai Mentan Menyapa* (2013), *Menuju Ketahanan Pangan* (2012), biografi *Anton Apriyantono, Pemimpin Bersahaja Sahabat Petani* (2009), *Kebangkitan Pertanian Indonesia* (2008), *Konspirasi Bom Bali* (2002), *Agenda Tersembunyi Tragedi WTC* (2001), dan *Klinik Komputer* (1998).





**Faisal SE MM (GS L0GLtdgAAAAJ&hl)**, adalah dosen tetap Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah IAI Nasional Laa Roiba Bogor dengan mengampu Akuntansi Sektor Publik dan Mikroekonomi Syariah. Sebelumnya, dia dosen manajemen strategik, Manajemen risiko, manajemen pemasaran jasa, dan sistem informasi manajemen pada Fakultas Ekonomi & Bisnis Islam di Institut Agama Islam Sahid (INAIS) Bogor. Dia juga memimpin Pusat Pengembangan Sumber Daya Insani dan Kerjasama Antar Lembaga (P2SDM-KL) FEBI-INAIS.

Ketua Bidang Diklat dan Pemberdayaan MES Bogor ini meraih gelar S2 pada Magister Manajemen di Pasca Sarjana Universitas Ibn Khaldun Bogor, Faisal pernah bekerja dan mengembangkan sumber daya manusia pada lembaga keuangan mikro BPR ANS Group. Sebagai

internal control pada industri hospitality di bidang perhotelan hingga posisi manager HRD dan Manager Operasional selama lima tahun Dan sampai saat ini masih memberikan kuliah pada Sekolah Tinggi Pariwisata Trisakti Jakarta, mata kuliah manajemen kualitas pelayanan, teknik supervisi, manajemen perhotelan, dan studi kelayakan bisnis.

Selain itu, penulis juga adalah konsultan, memberikan training pada Lembaga Pelatihan Indolatih Manajemen di bidang pengembangan SDM seperti *soft skill*, *achivement motivation* di perhotelan, perbankan dan industri retail, khususnya pelayanan pelanggan. Juga memberikan pelatihan bagi *costumer service*, staff adminitrasi dan tingkatan *midle* manajemen dalam meningkatkan kinerja perusahaan.

**Dr Efrita Norman SSos MM (GS ADpaVbgAAAAJ&hl)** adalah Ketua Masyarakat Ekonomi Syariah Bogor dan dosen Pascasarjana IAI Nasional Laa Roiba dan Universitas Ibnu Khaldun (UIKA) Bogor. Sebelumnya dia juga menjadi dosen ekonomi dan keuangan syariah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam INAIS Bogor maupun Program Pascasarjana INAIS.

Lahir di Padang 10 September 1975, Efrita Norman pernah menjadi sebagai Ka Prodi Perbankan Syariah FEBI INAIS dan Sekretaris Pascasarjana INAIS, Efrita adalah praktisi bisnis bidang *fashion* dan asesoris. Selain mengajar dia juga aktif sebagai pengurus Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI) dan Forum Dosen Ekonomi dan Bisnis Islam (Fordebi), Ikatan Alumni Magister Manajemen UIKA, UMKM UIKA, dan DPP Al-Ittihadiyah.

Lektor manajemen ini menamatkan studi S-1 di Fisip Universitas Andalas Padang, Ibu tiga anak ini menyelesaikan S-2 Magister Manajemen UIKA dan S-3 Pendidikan Islam. Keduanya UIKA Bogor. Di sela-sela kesibukannya sebagai dosen dan pebisnis, dia juga aktif sebagai narasumber dan trainer berbagai kegiatan. Antara lain dalam kegiatan MES, IAEI, OJK, Asuransi Syariah, Pasar Modal maupun Asian Games dan Asian Paragames 2018.



**Yanti Hasbian Setaiwati SE MPd (GS dXCvVoIAAAAJ&hl)** adalah Rektor Institut Agama Islam (IAI) Nasional Laa Roiba. Selain memimpin perguruan yang telah berdiri di Bogor sejak 1993, dia juga aktif mengajar di Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi Syariah dan Prodi Agama Islam IAI Nasional Laa Roiba.

Kandidat doktor dari Universitas Islam Nusantara (Uninus) Bandung ini lahir di Bogor 9 November 1973. Pendidikan sekolah dasar hingga menengah ditempuhnya di Leuwiliang Bogor. Sarjana ekonomi dari Universitas Nusa Bangsa (2004). Yanti Hasbian Setaiwati lulus S-2 Manajemen Pendidikan Islam dari Universitas Islam Attahiriyah Jakarta (2007).

Anggota pengurus ICMI Pusat dan penggagas Ikatan Saudagar Muslim Indonesia (ISMI) Orda Bogor ini mengampu sejumlah mata kuliah. Antara lain Sejarah Pemikiran Ekonomi, Pengantar Ekonomi Makro, Ekonomi Moneter, Ekonomi Bisnis, Lembaga Ekonomi dan Keuangan, Teori Ekonomi Mikro Syariah, Manajemen Akuntansi Syariah, Akuntansi Syariah, Auditing, Administrasi Pendidikan, Manajemen Pendidikan Islam, serta Bimbingan dan Konseling. Selain aktif membina Perkumpulan Guru Madrasah Indonesia (PGMI), Rektor IAI Nasional Laa Roiba ini juga menjadi anggota Dewan Pembina Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) Bogor.

Institut Agama Islam Nasional Laa Roiba, (sebelumnya bernama STAI Laa Roiba) berdiri sejak tahun 1993, merupakan Perguruan Tinggi Islam pertama di Kabupaten Bogor. IAI Nasional Laa Roiba adalah lembaga pendidikan yang selalu berperan aktif membekali generasi muda dengan berbagai disiplin ilmu pengetahuan, teknologi dan seni (IPTEK) serta iman dan taqwa (IMTAQ) untuk memenangkan persaingan yang akan datang. Terutama dalam menyiapkan sumber daya manusia yang mempunyai integritas yang utuh.



**Yudi Permana, S.Th.I, M.M.** adalah Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Islam (MBS) di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) Institut Agama Islam (INAIS) Bogor. Lahir di Bogor, 1 November 1981. Menyelesaikan pendidikan S1 di Univeritas Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah Jakarta tahun 2003, dan selanjutnya menyelesaikan pendidikan S2 di Universitas Ibn Khaldun (UIKA) Bogor.

Saat ini juga aktif sebagai dosen untuk mata kuliah: Bahasa Inggris, Mikroekonomi Syariah, Makroekonomi Syariah, Manajemen Portofolio, serta Manajemen Produksi dan Operasi. Selain itu, juga aktif sebagai tenaga ahli pelatihan Bahasa Inggris dan Manajemen di Lembaga Pendidikan, Organisasi Pemerintah dan Swasta, Jam terbang pelatihannya sudah diatas 1000 jam terbang, mulai dari tahun 2007 s.d. 2018 ini.

Beberapa karya tulis yang sudah dihasilkan: (1) *Cara Mudah Memahami Bahasa Inggris*, diterbitkan oleh Jurnal al-Madrasah, Republika sebanyak 21 episode; (2) *How to Master English Faster and Easier*, diterbitkan oleh Rumah Cendekia Indonesia, (3) CD Pembelajaran untuk UN Bahasa Inggris SMP dan SMA, diterbitkan oleh





Brilliant Students; (4) *Analisis Cash Flow dan Profitabilitas untuk mengukur tingkat efisiensi pada Koperasi Grade A di Kota Bogor* diterbitkan oleh Jurnal Kajian Islam Modern INAIS; (5) *Penyusunan dan Pemilihan Portofolio yang efektif*, diterbitkan oleh Jurnal el-Mal, FEBI INAIS Bogor.

Kini, selain aktif sebagai akademisi, mantan ketua Ikatan Remaja Masjid (IRMA) Jami Nurul Islam ini, mengabdikan diri di masyarakat sebagai Wakil Ketua DKM Masjid Jami Nurul Islam Bogor, serta Pengurus Musholla Nurul Falah Bogor.



**Rio Kartika Supriyatna, SE, MM**, adalah Ketua Program Studi Perbankan Syariah pada Fakultas Ekonomi dan Binsis Islam (FEBI) INAIS Bogor. Lahir di Sumedang, 5 Juli 1976, dia dosen pengampu mata kuliah manajemen, keuangan, akuntansi dan pemasaran. Dia juga mengajar di SMK Matusha Dwi Elang Bogor dan menjabat Kepala SMP Matusha Dwi Elang.

Selain aktif di dunia pendidikan, alumni STIE YPKP Bandung (S-1) dan Universitas Ibnu Khaldun (S-2) ini juga praktisi bisnis. Sejak 2008, dia *General Manager* Dua Elang Makmur. Sebelumnya dia cukup lama berkarir di Laksana Motor dan PT. Laksana Corporindo sebagai Senior Finance Supervisor.

Di sela-sela kesibukannya sebagai dosen dan praktisi bisnis, dalam keseharian Rio Kartika Supriyatna juga aktif dalam kemasyarakatan, kemahasiswaan dan masalah pembangunan masjid dan dakwah Islam di wilayah Bogor. Selain Ketua Rukun Warga 03 Ciputih Gugahsar Bogor, dia juga aktif mengurus DKM Ulil Albab Bogor, LSBH Hikmatul Iman Indonesia Cab Bogor, dan Generasi Muda Ciputih, sebelum aktif dalam kegiatan Ikatan Keluarga Mesjid Al-Baroqah. Himpunan Mahasiswa Perbankan YPKP Bandung dan Brigade Umat Islam Bandung.

**Evinovita SE MM (GS am1fwXcAAAAJ&hl)** adalah lektor serdos dengan bidang keahlian akuntansi. Lahir di Medan pada tanggal 7 Februari 1975, dia dosen keuangan Syariah di Prodi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah IAI Nasional Laa Roiba sejak 2018. Selain mengajar dia juga menjadi Bendahara Masyarakat Ekonomi Syariah Bogor.

Evinovita menyelesaikan pendidikan sarjana Program Ekonomi jurusan Akuntansi di Universitas Borobudur Jakarta pada tahun 1997. Meraih gelar S2 dari Universitas Ibnu Khaldun Bogor Studi Pascasarjana Program Magister Manajemen dengan konsentrasi Manajemen Keuangan pada tahun 2013. Sebelum resmi bergabung dengan IAI Nasional Laa Roiba per 2019, dia pernah menjabat sebagai Sekretaris INAIS dan Kepala LPPM INAIS. Mata kuliah yang diampu adalah: Dasar-Dasar Akuntansi, Pengantar Akuntansi Syariah, Akuntansi Manajemen, Manajemen Keuangan dan Auditing.





**Sholikul Hadi S.Ag. M.Si. MM** lahir di Pati, Jawa Tengah, 23 Maret 1978. Dosen tersertifikasi dengan jabatan fungsional lektor 300, bidang keahlian Ekonomi dan Perbankan Syariah. Sebelum bergabung dengan IAI-N Laa Roiba per Februari 2019, dia termasuk pendiri STAIT Modern Sahid (kini Institut Agama Islam Sahid/INAIS) Bogor. Di INAIS mahasiswa doktoral UIN Gunung Djati Bandung ini berkarir sekitar 12 tahun, mulai dari Kabag Humas & Marketing, Ketua Jurusan Ekonomi dan Bisnis, Wakil Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, dan Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan INAIS. Sebelumnya, dia juga dosen di ISID GontorPonorogo, STEI Yogyakarta, dan STEI Hamfara Yogyakarta.

Alumni S1 Perbankan Syariah STIS/STEI Yogyakarta, S2 Administrasi Publik STIA YAPPANN Jakarta, dan S2 Manajemen Keuangan UIKA Bogor ini juga pernah menjadi editor Navila Publishing Yogyakarta dan Publishing Manager Amor Book Yogyakarta. Selain dosen dan penulis, aktivis IPNU dan MES Bogor ini juga aktif sebagai

konsultan sejumlah lembaga, antara lain Ponpes Mahasiswa Ekonomi Islam Al Musahamah Yogyakarta, Sharia Banking & Business Consulting Bogor, STAI Tarbiyatunnisa Bogor, dan Konsultan Bisnis dan Keuangan PT Pilar Maju Utama Bogor. Dia juga owner AURA Publishing Yogyakarta dan Radio Sahaja 98,1 FM Bogor.

Juara LKTI KASEI FE Universitas Indonesia 2001 dan LKTI Ekonomi Islam KASEI FE Universitas Diponegoro 2003, serta finalis LKTI Bahasa Arab di STIS Yogyakarta. Sedikitnya 15 karya ilmiah telah ditulisnya, umumnya terkait tema agama, ekonomi syariah, dan perbankan syariah. Ayah dari Wildan Jaisy Muhammad El-Hadi dan Kayis Abidal Akram El-Hadi juga telah menulis sedikitnya 10 buku. Antara lain *Pegadaian Syari'ah* (Salemba Diniyah Jakarta, 2002), *Buktikan Cintamu, Nikahin Aku* (ARINA Jakarta, 2004), *Atas Kerudung Bawah Warung* (ARINA Jakarta, 2005), *Cinta Tak Sekedar Kata* (AMOR Book Jakarta, 2005); *Nikah Muda Sakit Jiwa* (DIVA Press Yogyakarta, 2005), *Come Back From Future* (DIVA Press Yogyakarta, 2005), *Tuhan pun Ikut Bingung* (AURA Yogyakarta, 2005), *Jilbab Funky Tapi Syar'i* (Diwan Yogyakarta, 2006), *Pengantar Seks Pengantin Baru* (Diwan Yogyakarta, 2006), dan *Kunci Pembuka Pintu Rizki* (EDSA Jakarta, 2007).

**Moh. Romli M.Pd.I** lahir di Majalengka, Jawa Barat. Dosen Fakultas Tarbiyah IAI-N Laa Roiba per Februari 2019 ini memiliki keahlian Bahasa Arab dan Manajemen Lembaga Pendidikan Islam, tersertifikasi dengan jabatan fungsional lektor 300. Ketua Lembaga Penjaminan Mutu IAI-N Laa Roina ini sebelumnya adalah Dekan FEBI dan Dekan Fakultas Tarbiyah INAIS Bogor, serta dosen di PDSI IAI Ibrahimy Situbondo, Ma'had Aly Ahli Hukum Situbondo, dan UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.



Mahasiswa doktoran UIN Sunan Gunung Djati Bandung ini alumni S1 Pendidikan Bahasa Arab IAIN Situbondo dan S2 Manajemen Pendidikan Universitas Ibnu Khaldun Bogor. Sebelumnya dia juga belajar di sejumlah pesantren antara lain PP Al-Mubarak Tasikmalaya, PP Miftahul Hidayah Kendal, PP Tarbiyatun Naasyim Jombang, dan PP Salafiyah Syafi'iyah Asembagus Situbondo, Jatim.

Sebagai dosen ayah dua puteri ini juga aktif dalam kegiatan keagamaan, penelitian dan pengabdian masyarakat. Aktifis NU dan IPNU ini setidaknya telah karya ilmiah bidang pendidikan agama Islam, manajemen pendidikan, pengelolaan pesantren, bisnis dan kewirausahaan. Enam diantaranya disampaikan dalam seminar dan workshop tingkat nasional. Dia juga pernah menulis kolom di rubrik *Hikmah REPUBLIKA*.

Beberapa karya di antaranya adalah التربية عند أبو حامد (2009), *Modernisasi*

*Pengelolaan Pendidikan Pondok Pesantren dalam Meningkatkan Lulusan Santri* (2010), *Bisnis dan Kewirausahaan Syariah, Upaya Menuju Kesejahteraan Umat* (Karya Abadi Garafika, 2011), *Tipologi Pendidikan Pesantren Modern* (Jurnal *Kajian Islam Modern Sahid*, 2014), dan *Pemberdayaan Masyarakat Urban Berbasis Jajanan Sehat Pada majlis Ta'lim Al- Hidayah Perum Taman Griya Kencana Kota Bogor* (Direktorat Penelitian, Pengabdian dan Publikasi Ilmiah Kemenag RI, 2015).

**Bakti Toni Endaryono SE MM** (NIDN 2110068104, GS KDvP8XcAAAAJ&h) adalah nama salah satu penulis jurnal ini, lahir di Desa Wonorejo tanggal 10 Juni 1981. Penulis menempuh pendidikan mulai dari SDN Kusumajaya lampung tengah, lulus tahun 1994, melanjutkan ke SMP Trijaya Kesumajaya lulus tahun 1997. Melanjutkan ke SMU Hang Tuah di Prokimal Lampung Utara lulus tahun 2000, kemudian melanjutkan ke STIE Mulia Pratama Bekasi (S1) lulus tahun 2007, dan Universitas Islam Asyafiyah Program Akta 4 tahun 2009 dan menempuh pendidikan (S2) di STIE Indonesia School Of Manajemen Jakarta pada tahun 2013. Saat ini penulis sedang menyelesaikan Program Doktor (S3) di Pascasarjana UNINUS Bandung Pada Program Studi Ilmu Pendidikan Kosentrasi Manajemen Pendidikan. Bakti Toni juga kini menjadi Dosen Tetap Institut Agama Islam Nasional Laa Roiba Bogor pada Fakultas Syariah. Sejak 2018, dia juga diberi amanah menjadi Dekan Fakultas Syariah IAI Nasional Laa Roiba Bogor.

Sejumlah karya tulis telah dihasilkannya. Antara lain E-Jurnal Dunia Ilmu (2017) *Usaha Kecil Mikro Untuk Meningkatkan Kemampuan Daya Beli Kebutuhan Bagi Masyarakat Akibat Inflasi*, E-Jurnal Faktor Ilmu Pendidikan (2017) *Indikator Pembangunan Pendidikan Untuk Masyarakat Berkelanjutan Dengan Pendidikan Berkarakter Di Indonesia*. Jurnal UIN Banten (2017) *Mengenal Hak-Hak Pekerja di Luar Negeri*

*Menurut persektif Islam. E-Jurnal SOSIO e-KONS (2018) Kinerja Dapat Meningkatkan Pendapatan Untuk Peningkatan Ekonomi Keluarga Menurut Perspektif Islam. E-Jurnal Faktor ilmu Pendidikan (2018) Kemampuan Siswa Dalam Menyelesaikan Soal Cerita Disekolah Dasar. E-Jurnal SOSIO e-KONS (2018) Membangun Jaringan Pasar Untuk Mengembangkan Usaha Produk Lokal Dalam Menumbuhkembangkan Usaha Berbasis Sumber daya local melalui Usaha Mikro dan keuangan mikro. E-Jurnal Ad Daneer (2018) Pelayanan Purna Jual Produk Sepeda Motor Berpengaruh Terhadap Kepuasan Nasabah Pada PT BPRS Al Salaam Cabang Depok Dll.* dan **HAKI** yang di miliki adalah salah satunya karya ilmiah dengan nomor **HAKI EC00201930992**. Dalam organisasi profesi, Bakti Toni Endaryono aktif di **FORDEBI** (Forum Dosen Ekonomi dan Bisnis Islam) Wilayah Jawa Barat sebagai Sekertaris Bidang 4 Pengembangan Usaha dan menjadi pengurus **MES Bogor** sebagai Wakil ketua Bidang Pengembangan Kelembaga, Kerjasama dan Kemitraan





## BIOGRAFI REVIEWERS *Al-Kharaj*

Empat pakar bersedia menjadi *Reviewers* (Mitra Bestari) dari jurnal *Al-Kharaj*. Mereka **Prof Dr Nanat Fatah Natsir MS, Dr Ade Sofyan Mulazid, Dr Lukman M Baga, dan Dr Nurul Huda**. Siapakah sebenarnya mereka? Berikut ini adalah profil singkatnya.

---

**Prof Dr H Nanat Fatah Natsir MS** adalah Rektor UIN Sunan Gunung Djati Bandung periode 2003-2011. Selain menjadi Ketua Senat Universitas Islam Negeri (UIN) SGD Bandung, Mantan Ketua dan Anggota Presidium ICMI kelahiran lahir di Garut, 11 Desember 1954, ini menjabat sebagai Ketua Yayasan Laa Roiba Bogor. Gurubesar sosiologi ini menyelesaikan pendidikan dasar di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Cikelet Garut (1967), Madrasah Ibtidaiyah Cikelet Garut (1967), Pondok Pesantren As-Sharkowiyah Cikelet Garut (1962-1967).

Sebelum melanjutkan studi S1 Pendidikan Agama di IAIN Sunan Gunung Djati Bandung (1980), mantan Staf Ahli Kementerian Agama ini menempuh Pendidikan Guru Agama Negeri (PGAN) 4 tahun Bandung 1971 dan Pendidikan Guru Agama Negeri (PGAN) 6 tahun Bandung 1973.

Tahun 1988, Prof Nanat menyelesaikan studi S-2 di Universitas Padjadjaran Bandung, pada Program Studi Ilmu Ilmu Sosial, Kajian Utama Sosiologi, 1988. Kemudian pendidikan tingkat doktoral S-3 juga Universitas Padjadjaran Bandung, pada Program Studi Ilmu-ilmu Sosial, dengan Kajian Utama Sosiologi (1997). Sebagai aktivis, dosen UIN SGD Bandung ini terkenal aktif di HMI, KAHMI, dan ICMI hingga terpilih menduduki jabatan puncak sebagai Ketua Presidium KAHMI maupun Ketua dan Anggota Presidium ICMI. Selain Staf Ahli Menteri Agama, Prof Nanat juga dipercaya menjadi Rektor UIN Sunan Gunung Djati Bandung (2003-2011) dan Koordinator Kopertais Wilayah II untuk Jabar dan Banten Periode 2003-2011.



**Dr Ade Sofyan Mulazid SAg MH** adalah Wakil Dekan 2 Fakultas Ekonomi dan Bisnis UIN Jakarta. Sebagai dosen fiqh muamalah, dia menjabat Lektor Kepala pada Prodi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, UIN Syarif Hidayatullah Jakarta. Lahir 1975 di Lampung Selatan, dia alumnus SDN 1 Gedongtataan, MTs Nurul Iman Gedongtataan, dan MAN 1 Tanjungkarang, Lampung. Dia lulus sarjana mu'amalah UIN Jakarta (1999), S-2 ilmu hukum ekonomi Universitas Muhammadiyah Jakarta (2002), dan doktor ilmu hukum ekonomi syariah dari UIN Syarif Hidayatullah Jakarta (2012).

Selain mengajar, pemilik email [adesofyan-mulazid@uinjkt.ac.id](mailto:adesofyan-mulazid@uinjkt.ac.id) juga banyak melakukan penelitian dan pengembangan masyarakat sesuai bidang keilmuannya. Sejumlah karya tulis banyak disitasi peneliti



lain. Antara lain: *Pelaksanaan Sharia Compliance Pada Bank Syariah (Studi Kasus Pada Bank Syariah Mandiri, Jakarta); Kedudukan sistem pegadaian syariah dalam sistem hukum nasional di Indonesia; Analisa Pengaruh Kualitas Aset, Likuiditas, Efisiensi Usaha Dan Profitabilitas Terhadap Rasio Kecukupan Modal Pada Umum Syariah Periode 2012-2015; Pengaruh Produk Domestik Bruto (PDB), Jumlah Bagi Hasil dan Jumlah Kantor terhadap Jumlah Deposito Muḍārabah Bank Syariah di Indonesia Periode 2011-2015.*

Dia menjadi dosen Pembimbing KKN 2014-2017, Wakil Dekan Bid. Administrasi Umum 2016; narasumber Kultum & Imam Shalat Dzuhur Bulan Ramadhan 2016; dan narasumber beberapa seminar nasional bidang ekonomi dan perbankan syariah.

**Dr Ir Lukman Mohammad Baga MAEc.** adalah Wakil Dekan Fakultas Ekonomi dan Manajemen serta Direktur CIBEST. Alumni Sosial Ekonomi Pertanian Faperta IPB, master ekonomi dari Massey University – New Zealand, dan doktor dari Philips University of Marburg – Jerman.

Selain mengajar dia aktif dalam kursus *Strategy and Business Policy; Business Leadership, Cooperatives and Agribusiness Institution; Entrepreneurial Experience*, dan *Entrepreneurship*.

Dia juga peneliti sejumlah riset antara lain: *Rice self-sufficiency from the past to the present: a review of policy effectivity and national strategy formulation; Factors influencing farmers' motivation in producing sugar cane : a case study of small-scale sugar-cane farms in Tonjong, Cirebon; Islamic poverty and economic empowerment strategies for poor society: Critics on indicators and poverty-alleviation programs in Indonesia; an alternative for Indonesian Magnificence of Zakat; The role of cooperatives and government policies on enhancing competitiveness of dairy farms; Competitiveness and strategies of Indonesian tea agribusiness development' The role of cooperative entrepreneurs on developing OVOP program and micro financing for agriculture: a case study of star-fruit farms in Depok.*

Juga tentang *Profile and Role of Co-Operative Entrepreneur in Agribusiness Development; Strategies for developing dairy farms in East java Policies of Ministry of agriculture in achieving meat self sufficient; Business plan for developing down-stream products of coffee; Roadmap of improving competitiveness of dairy cooperatives in West Java; serta Zakat Community Development for poor society in Desa Tangkil, Kecamatan Citeureup, Kabupaten Bogor; Mentoring orphaned children in producing Centella asiatica, orphan house of Tarbiyatul Yatama Desa Cibadak, Bogor; dan Developing mosques as an economy center through establishing a syaria cooperative in Desa Cibitung Tengah.*

Selain di IPB, Lukman M baga pernah menjadi Tenaga Ahli Menteri Pertanian 2004-2009 dan aktif dalam pengembangan Jaringan Koperasi Syariah 212 Mart.





**Dr Nurul Huda SE MM MSI** adalah dosen ekonomi syariah pada Pusat Studi Timur Tengah dan Islam, Fakultas Pascasarjana Universitas Indonesia. Selain mengajar di UI dan beberapa perguruan tinggi lain, dia juga menjabat Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Yarsi Jakarta.

Alumni magister ekonomi syariah UI (2004) dan doktor ekonomi Islam Universitas Airlangga (2013) ini juga aktif dalam kegiatan riset dan pengembangan SDM bidang pemberdayaan zakat, ekonomi dan keuangan syariah, Badan Wakaf Indonesia, serta Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI) Indonesia.

Selain mengajar dan meneliti, Nurul Huda juga aktif sebagai praktisi konsultasi ekonomi Islam Salemba Consulting dan Star-C (Sharia Tarining & Research Consulting). Beberapa

karya yang dia terbitkan antara lain: *Pengenalan Eksklusif Ekonomi Islam, Investasi pada pasar Modal Syariah, Ekonomo Makro Islam: Pendekatan Tepritis, serta Kebijakan Keuangan Publik Abu*

## PEDOMAN UMUM PENULIS JURNAL *Al-Kharaj*

### **Ketentuan Umum**

1. *Jurnal Al-Kharaj* menerima naskah artikel/makalah ilmiah baik civitas akademika Fakultas Syariah IAI Nasional Laa Roiba maupun peminat kajian baik perorangan maupun kelompok studi dari luar IAI Nasional Laa Roiba.
2. Topik dapat bersifat umum sepanjang menyangkut wilayah kajian ekonomi, keuangan dan bisnis Islam. Namun, Dewan Redaksi *Jurnal Al-Kharaj* berhak menyeleksi kelayakannya.
3. Pengiriman naskah dapat dikirim ke Pusat Riset dan Kajian Strategis (PRKS) Fakultas Syariah IAI Nasional melalui email [redaksi@al-kharaj.net](mailto:redaksi@al-kharaj.net). Biodata penulis beserta foto perlu disertakan terkait nama, jabatan, lulusan universitas, pengalaman kerja singkat. Biodata dibuat narasi sebanyak 2-3 alinea.
4. Naskah artikel yang dikirim tidak sedang dipertimbangkan untuk dimuat di publikasi lain.
5. Batas waktu pengiriman naskah paling lambat adalah awal Januari (untuk penerbitan edisi nomor ganjil Maret) dan awal Agustus (untuk penerbitan edisi nomor genap September)

### **Format Penulisan**

1. Artikel ditulis dalam MS Word dengan huruf Cambria, ukuran 10, spasi 1,15, sekitar 15 halaman B5.
2. Artikel ditulis dalam Bahasa Indonesia atau Bahasa Inggris dengan menggunakan kaidah penulisan bahasa yang baku. Setiap tulisan diawali Abstrak minimal dalam dua bahasa (Indonesia, Inggris, Arab).
3. Sistematika tulisan terdiri dari: Judul, Abstrak, Pendahuluan (Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan Penelitian), Metoda Penelitian, Hasil & Pembahasan, Kesimpulan dan Saran, Daftar Pustaka. Jika berupa kajian terdiri dari: Abstrak, Pendahuluan, Urgensi Kajian, Pembahasan, Kesimpulan, Daftar Pustaka. Daftar Pustaka ditulis dengan standar APA (Nama Belakang, Nama Depan. Tahun Terbit. *Judul buku/manuskript*. Kota Penerbit: Nama Penerbit)

### **Wewenang Redaksi**

1. Redaksi berhak menyeleksi dan melakukan penyuntingan seperlunya atas naskah artikel yang masuk
2. Naskah yang diperiksa Dewan redaksi dan dianggap perlu diperbaiki akan dikirim kembali ke penulis untuk diperbaiki dengan tenggat waktu tertentu.